

Peringati Satu Abad, Muhammadiyah Makassar Bangkitkan Semangat Jihad

Senin, 17-12-2018

MUHAMMADIYAH.ID, Makassar—Menggembirakan warga persyarikatan dan warga bangsa, serta menebarkan semangat tolong menolong dalam visi keislaman dan kebangsaan. Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kota Makassar selenggarakan peringatan Milad Muhammadiyah ke-106 M di Aula Balai Sidang Muktamar Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Makassar, Ahad (16/12).

Semangat warga Muhammadiyah dalam menghadiri acara ini tidak surut meski hujan deras menguyur Kota Anging Mammiri ini.

Ketua Panitia, Ahmad AC mengatakan acara tersebut dihadiri seluruh lapisan warga persayrikatan. “Kami juga berharap kepada seluruh warga Muhammadiyah, Amal Usaha, Ortom, Aisyiyah dan undangan lainnya untuk meramaikan milad tersebut,” katanya.

Ia menambahkan, sesuai dengan tema Milad ‘Ta’awun Untuk Negeri’ Ahmad AC mengungkapkan bahwa. “Tujuan milad ini untuk menggembirakan sesama warga Muhammadiyah dan tolong menolong dalam visi keislaman dan kebangsaan,” ungkapnya

Sementara itu, Ketua PDM Kota Makassar, Nurdin Massi dalam sambutannya mengajak kepada seluruh bangsa, khususnya warga persyarikatan Muhammadiyah untuk selalu bersama-sama saling tolong-meonolong dan saling menguatkan satu sama lain.

Selain itu, Nurdin Massi juga berpesan untuk selalu bersyukur kepada Allah yang telah memberikan karunia dan ridho nya sehingga Muhammadiyah bisa bertahan sampai sejauh ini.

“Kita bersyukur kepada Allah, karena berkat karunia dan ridhonya. Sehingga Muhammadiyah mampu bertahan dan berkembang dengan Istiqomah. Dalam menyebarluaskan dan memajukan misi dakwah dan tajdid. Menuju terwujudnya masyarakat Islam yang sebenar-benarnya,” ucapnya

Memperkuat yang disampaikan oleh Ahmad AC, Nurdin mengingatkan bahwa tujuan yang bisa direngkuh dari semangat diadakannya milad ini adalah untuk menyatakan syukur kepada Allah, memperkuat sinergi dibalut dalam silaturahmi antara Muhammadiyah, umat Islam lain dan pemerintah sebagai bagian ukhuwah Islamiyah dan Whatoniyah, serta memperbarui dan membangkitkan semangat jihad. (Aan)

